

- Didier Guillaume, ministre de l'Agriculture, a répondu à Jean-Pierre Sueur suite à la lettre qu'il avait écrite avec l'ensemble des parlementaires du Loiret et les responsables professionnels sur la définition des zones défavorisées dans le Loiret.

>> [Lire la lettre](#)

- Le directeur de cabinet du ministre de l'Agriculture a répondu à Jean-Pierre Sueur à propos des aides de l'État à l'enseignement agricole.

>> [Lire la lettre](#)

- Le président de « Légumes de France » a écrit à Jean-Pierre Sueur au sujet des « travailleurs occasionnels, demandeurs d'emplois » (TO-DE).

>> [Lire la lettre](#)